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Point n°6

En préambule de ce point, nous souhaiterions vous interpeller sur le fonctionnement des 
commissions et notamment sur les différentes manières d'étudier les conventions qui sont présentées 
ce soir en conseil municipal.
La convention concernant l'OPAH-RU a fait déjà plusieurs passages en commission et a pu être 
retravaillée et modifiée par la commission. Nous avons déjà dit que nous avons apprécié cette 
manière de  travailler et cette convention pourra être votée en état tout en l'heure sans discussion 
supplémentaire de notre part.
D'autres commissions ne font qu'évoquer les conventions, par exemple celle concernant la MJC. 
Mais cela est un peu problématique car il n'y a pas de changements dans le document, c'est 
uniquement un renouvellement.
En revanche, nous voulions attirer votre attention sur la dernière commission finance et 
intercommunalité que vous présidez M le Maire, avec deux conventions, qui après lecture nous pose 
de nombreuses questions. Pour ces deux nouvelles conventions, nous n'avons pas eu de documents 
et la présentation n'a été qu'informative. Ce n'est par conséquent qu'à partir de vendredi que nous 
avons pu les étudier.
Concernant celle d'EPORA, la présentation en a été tellement succincte que nous n'avions pas 
compris qu'elle concernait la place Saint André et place de la Halle (non mentionné durant la 
commission)
Mais cela reste un détail par rapport à la convention qui concerne ce point 6.

Un travail en commission aurait été plus que nécessaire tellement il y a de questionnements la 
concernant. Que ce soit sur le fond et sur la forme, il y a beaucoup à redire et nous allons devoir 
faire ce travail maintenant à moins que vous retiriez le point pour qu'il puisse être étudié 
correctement en commission.
Mais auparavant, une question : Pourquoi toutes les commissions ne travaillent-elles pas de la 
même manière et pourquoi certaines ne sont qu'informatives ?


